



さつまいも、掘ったぞ！！

12日（月）に、1学期に植えたさつまいもを掘りました。つるの根元を手掛かりに、土を掘るみんなの表情は真剣そのもの！さつまいもの頭が土から顔を出すと、「あったーーー！！」とあちこちで元気な声が上がりました。酷暑を乗り越えたさつまいもは、思ったよりずっと大きく、両手に抱えきれないほど掘り当てた子もいました。

さて、このさつまいもをどうしようか。まず、子ども達から出た言葉は「みんなで食べたい」でした。「みんなって、1年生のこと？」と聞くと、「学校のみんなだよ」という返事。いつもお世話になっている上級生や先生方、みんなに食べて欲しいのだそうです。心が温くなる言葉でした。





マラソン練習も
がんばっていま
す！



10月22日のマラソン大会に向けて、長休みのマラソン練習に励んでいます。マラソン大会は1年生全員で走り、5位までが入賞となります。「同じペースで走り続けること」は、少し難しいことかと心配しましたが、皆上手になってきました。16日（金）に、2年生と一緒にマラソンコースで試走をしてきました。森本町会の皆様がきれいに除草してくださったお陰で、とても走りやすいコースになっていました。本当にありがとうございます。みんな力いっぱいに駆け抜け抜けていきました。本番は練習の成果を存分に発揮して欲しいと思います。

16日（金）の児童集会で1年生の学年発表がありました。

子ども達の提案で、今生活科で勉強している「たのしいあき いっぱい」の発表をしました。全校児童を前にして、ちょっと緊張気味でしたが、最後まで堂々と発表できました。

